
 
 

Protokollauszug 
aus der 

13. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 04.11.2009 

 
öffentlich 
Top 2.11 Erreichbarkeit des zukünftigen Hotels auf dem RAW-Gelände 

09/SVV/0962 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Frage wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen Herrn Klipp beantwortet. 
Die Antwort ist allen Fraktionen/Gruppen schriftlich zu übergeben. 
 
 

 


